

ZAPHIRO ofrece una exclusiva financiación a medida para las lavadoras Drester de pistolas pulverizadoras

Como distribuidor de la totalidad de los productos de Hedson Technologies en España y Portugal, **ZAPHIRO** comercializa la gama completa de lavadoras Drester de pistolas pulverizadoras. La atractiva fórmula de financiación ahora disponible basada en cómodas cuotas mensuales, ofrece la ventaja de que la máquina pasa a ser propiedad del cliente una vez finalizado el pago de las mensualidades. Esta iniciativa no solo aligera la carga financiera de las empresas, sino que supone la reafirmación del compromiso de ZAPHIRO con la productividad y rentabilidad del taller chapa y pintura.

La gama de lavadoras Drester para pistolas de pintura está compuesta por más de una veintena de equipos, lo que asegura encontrar siempre la solución más adecuada para cada taller, en línea con la filosofía de ZAPHIRO de proporcionar los mejores productos al precio más ajustado.

Existen modelos para limpieza basada en agua, en disolvente y modelos Combo, que funcionan con los dos sistemas a la vez. Son equipos robustos y duraderos, con una garantía exclusiva de tres años para las bombas con las que están equipados. Son también muy fáciles de usar, ofreciendo siempre unos resultados óptimos con cualquier modelo y tipo de pistola —agua o disolvente—, tanto en modo de limpieza automática como manual. Tienen además la mayor capacidad de bombeo del mercado y están certificadas Atex Zone 0.

Es el caso de la novedosa línea Drester BoXer, de la que cabe destacar los modelos Double Combo y Compact DC12, que están disponibles también con acabados en acero inoxidable. Todos los equipos de esta línea vienen con Autobox, un compartimento estanco con los canales de fluidos integrados en el que se realiza el lavado automáticamente, lo que optimiza el espacio de trabajo y la eficiencia del equipo, que requiere menos disolvente por cada pistola a limpiar.

El modelo Drester BoXer Double Combo, válido para la limpieza de pistolas de base agua o disolvente, dispone además de un espacioso lavadero manual en la parte delantera, que puede utilizarse simultáneamente mientras el equipo trabaja en modo automático. Por otro lado, la Drester BoXer Compact DC12 tiene unas dimensiones más reducidas, aunque se puede utilizar con disolvente, agua o disolventes basados en agua como el Drester AquaSolve. Dispone de un sistema de lavado automático con producto reciclado y aclarado limpio automático y manual.

Otra de las líneas más versátiles de lavadoras de pistolas de pintura de Hedson Technologies comercializadas en España y Portugal por ZAPHIRO, es la Drester Classics. Es también la más conocida por su longeva permanencia en el mercado desde hace décadas, así como por su aceptación unánime por los talleres de toda Europa.

El modelo Drester 2600, disponible asimismo con acabado en acero inoxidable, es una lavadora manual de pistolas de pintura convencional. Incluye una cuba de lavado redonda, sin uniones de soldadura, lo que facilita su mantenimiento. Dispone de un cepillo de lavado que se alimenta con disolvente en recirculación, así como de una boquilla en la tapa para aclarar con disolvente limpio.

Por último, la línea QuickRinse está especialmente diseñada para la limpieza de sistemas de pintura de tazas desechables, como el ZPS (Zaphiro Paint System), que están ganando una creciente popularidad entre los talleres españoles y europeos. El modelo Drester QuickRinse QR-10, para pintura al agua, es una lavadora de alta presión que permite cambiar de color con suma facilidad, seguridad y, sobre todo, rapidez, ya que efectúa la limpieza de la pistola en apenas diez segundos. Un diseño extraordinariamente compacto permite su instalación en cualquier parte del taller, incluso dentro de la cabina de pintura mediante fijación magnética a la pared metálica.

Foto adjunta: Algunos modelos de lavadoras para pistolas pulverizadoras de la gama Drester de Hedson Technologies: Drester 2600, Drester BoXer Compact DC12, Drester BoXer Double Combo 22C y Drester QuickRinse QR10.